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中学校再編に向けての保護者意見交換会の概要 

                    【師崎地区】 

 

日 時  令和３年９月９日（木） 午後６時３０分～午後７時３０分 

場 所  師崎中学校体育館 １階武道場 

参加者  保護者３名、傍聴者６名 

師崎地区 主な意見 

Q: 中学校の編成のこととずれますが、私は、こういう集まりを今やるべきではないと思

っていて、それはその不要不急かではなく、つい先日もそうですけど、さっき言われ

た通り、中学校でも小学校でも運動会やイベントがなくなったり、延期したりで、子

どもたちが一生懸命我慢している中で、この会議をやるべきなのかなと思っています。 

この人数を見てもらえば分かりますけど、そういうふうに思っていらっしゃる方も

結構いると思います。現に今私のところにも、何人か相談がありまして、行くべきな

のか、でも、行きたいけどちょっと子どもたちのことを考えると、というお母さん達

が多分たくさんいらっしゃると思うので、その意見を集めて私が代表できました。 

 

⇒ご心配いただいたように、開催することに迷いはありましたが、多くの保護者から統

合を望む声があり、少しでも早く統合することによって、子どもたちに様々な人との

出会いを早くできるようにしたいということから、開催することとしました。 

 

 

Q: 小学校の統合については、計画的に進んでいますか？ 

 

⇒小学校の統合については、現在再編委員会で協議を進めています。修繕については、

統合後、１クラス増えますが、エアコンと ICＴ機器を大井小からの移設工事のため、

来年４月に実施します。また、スクールバスの発着場所の工事については、フェンス

撤去等を来年３月までに整備する予定です。 

 

 

Q: 校歌については、いつ作成しますか？ 

 

⇒校歌については、来年４月には、間に合いません。ご心配なのは、十分わかりますが、

知多半島内でも開校１年後に校歌を制定しているところは何校もあります。現在の予定

では、学校の教育目標などが決まりましたら、児童に校歌のフレーズ等を募集して、来

年度中の完成を目指しています。 

 

 

Q: ４月の入学式の校歌はどうなりますか？ 

 

⇒師崎小学校と大井小学校の校歌を歌っていただくことになります。 
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Q: ジャージや体操服はどうなりますか？ 

 

⇒体操服やジャージは、「統合校では、特に指定しない」と聞いています。両学校に確認

して、再編だより等でお知らせします。 

 

 

Q: このような場で、説明していただくとよくわかりました。ただ、親に伝わっても、子

どもたちに情報がないので、気にしています。子どもたちにも伝えていただきたいと

思います。コロナ禍の中で、子どもたちは、不安な気持ちでいっぱいです。中学校の

統合の話も大事ですが、来年４月からの小学校の統合は、半年後ですので、優先的に

進めていただきたいですし、情報提供をお願いします。 

 

⇒承知しました。 

 

 

Q: 令和１０年度の生徒数は何人ですか。また、１学年何クラスですか？ 

 

⇒５中学校合わせますと、２９９人です。１学年あたり３クラスになります。また、４

中学校でも、同じく１学年３クラスになります。 

 

 

Q: 人数が少なくなってきたら、小学校と中学校を一緒にする考えはありますか？ 

 

⇒昨年策定した基本計画では、小学校は各地区に１校、中学校は町全体で１校と考えて

います。ですから、現在の段階で、小中一貫校は考えていません。 

 

 

Q: 今回のような緊急事態宣言下で、いろんな方の意見を聞こうと思うなら、リモートで

のやり取りなど工夫していく必要があると思います。リモートなら比較的意見がでや

すいのではと考えます。 

 

⇒ありがとうございます。今後リモートや他に工夫しながら、保護者の意見を聞ける手

段を検討していきます。 

 

 

書面による意見 
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現在進めている案で概ねよいと思います。多少の細かな意見の不一致はあると思います

が、子供たちのために早く進めていただきたいです。一歩町外を出ると、同年の方々は

多数います。たくさんの方々と生きていくことを学ぶことができるようにするには統合

はとても重要です。宜しくお願いいたします。 

 

 

 


